
人对苦难的误解 
 

有的人说遇到苦难的时候，这个苦难当中，我就是靠信心，我忠心的忍耐、

等候主，那主就必定开启明朗的太阳，对不对？约瑟就是被卖，成为奴仆，他十

三年忍耐靠信心生活之后，他不是能够会得着埃及的总理吗？那我也可以啊。不！

各位，信仰生活不是这个来的，信仰生活苦难和荣耀是好像硬币的两面一样，不

能分开的。 

各位和我，在地上的日子是已经命定了，必定有被精炼的事。我们服侍当中

必定有属灵的争战的事，要拯救一个人生命、拯救一个家族，对不对？必定有很

多挣扎的事，也有很多的试探临到我们身上。我们的肉身是继续不断的想休息、

想坐着、想躺着，想睡觉的，我们也常常被肉体的情欲、眼目的情欲、今生的夸

耀来被遮盖，浪费了得到永远的荣耀的这个地上的日子。 

各位，并不是苦难过了才能够会享受的，正确来讲约瑟他做奴仆的时候更难

做，还是做总理的时候更难做？做总理的时候是更难做的，亨通的时候比苦难的

时候更难的。整个的历史证明，有一个人苦难当中还是依靠主，亨通来了你就是

马上跌倒，然后自己和自己的后代，就像变成罗得一样的，真的是变成这样了，

我们才不要的。 

各位的误解要除掉的，并不是忍耐之后有好的日子，当然我们认真侍奉主之

后，有一点休息的时间是需要的，对不对？但是这个不能够终于我国家的服侍也

完了，啊！终于我的灵魂啊，剩下的日子是退休的人生。不！如果各位是肉块的

话，可以享受退休的日子。但是，你是属天的，圣灵在你里面，有仇敌攻击你的，

你必定玩的时候不快乐，你玩的时候比侍奉的时候更累，必定是这样的。 

各位，这个道理，这个原理，赐生命、圣灵的律，各位要正确的了解。不要

单单我再没有定罪了，我已经脱离了罪和死的律，现在我活在赐生命的圣灵的律

里面，哈利路亚！赐生命的圣灵叫你为耶稣基督、为圣民要死上你的生命的时候，

才能够让你得着这个生命，得到引导的。 

所以，各位最后生命的气息在你的鼻孔的时候，你想也不要想，在地上的日

子里面要享受平安、安息、舒服，休息的日子你更辛苦，因为生命的原理本身是

这样的。 

节选自 2019 年 4 月 14 日信息："舍己背起十字架", 主的荣耀就显现出来 
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